
 

 

 

Nutzung von Kunststoffspielfeldern für den 

Fußballsport 

in den Braunschweiger Sportvereinen 

 

 

Hinweise zur Bearbeitung des Fragebogens 
 

 Im Sportausschuss der Stadt Braunschweig wurde der Wunsch geäußert, dass die Sportfach-
verwaltung bei den Braunschweiger Sportvereinen die aktuelle Nutzung bzw. die Nutzungs-
wünsche für Trainings- bzw. Spielzeiten abfragen möge. 

 Aus diesem Grund bitten wir sie, die nachfolgenden Fragen so genau wie möglich zu beant-
worten. Nur so lässt sich der zukünftige Bedarf an Kunststoffspielfeldern bzw. eine möglichst 
effektive Ausnutzung der Sportanlagen im Stadtgebiet Braunschweig verlässlich einschätzen. 

 Falls Sie selber nicht alle abgefragten Informationen über Ihren Verein vorliegen haben, 
möchten wir Sie bitten, bei anderen Personen nachzufragen. 

 Bei Unklarheiten und für Rückfragen steht Ihnen gerne Herr Wilke (Tel.: 0531/4704991,  
E-Mail: stefan.wilke@braunschweig.de) zur Verfügung. 

 

Bitte helfen Sie uns, Kosten für Erinnerungsschreiben und ein erneutes Nachfassen 
zu sparen und senden Sie den ausgefüllten Bogen rechtzeitig zurück. 

 

Datenschutzhinweis 
 

 Die Teilnahme an dieser Befragung ist freiwillig. Bei Nicht-Teilnahme entstehen Ihnen keine 
Nachteile. 

 

Bitte Rückgabe bis spätestens 28. September 2018 
 

 

  



1. Bitte geben Sie an, für welchen Sportverein / Abteilung Sie den Fragebogen 
beantworten.  

  

 Vereinsname:    

 Abteilung:    

  

 

2. In welche Vereinsgrößenklasse kann Ihr Verein eingeordnet werden?  
Gemeint ist die Gesamtzahl aller Mitglieder des Vereins.  

  
  bis 100 Mitglieder 

  101 bis 300 Mitglieder 

  301 bis 1.000 Mitglieder 

  mehr als 1.000 Mitglieder 

  

 

3. Wie viele Mannschaften ihres Vereins nehmen am Fußball-Punktspielbetrieb 
teil?  

  
  Junioren 

 Mannschaft und Spielklasse? 

 

 

 

 

 

 

 

 

__________________________________________________________________ 

  Senioren 

 Mannschaft und Spielklasse? 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________________________________________________ 

   

  



4. Stehen Ihnen/Ihrem Verein aktuell schon Nutzungszeiten auf Kunststoffspiel-
feldern in Braunschweig zu Verfügung??  

  
  nein    

  Ja, ich bin mit dem Zeitkontingent zufrieden 

  Ja, aber ich habe darüber hinaus noch weitern Bedarf an Nutzungszeiten 

  Falls Nutzungszeiten bereits vorhanden sind: 

wo?                             wie viele Stunden/Woche?                 an welchen Wochentagen? 

 

 

 

 

  

  

 

5. Wie viele Nutzungsstunden benötigen sie für einen optimalen Trainings- bzw. 
Spielbetrieb auch bei widrigen Witterungs- bzw. Platzverhältnissen?  

  

 

 Junioren 

Mannschaft und Spielklasse?            Zeitraum?             Nutzungsstunden/Woche 

 

 

 

 

 

 

 

 

__________________________________________________________________ 

 

 Senioren 

Mannschaft und Spielklasse?               Zeitraum?           Nutzungsstunden/Woche 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________________________________________________ 

 

 

 



6. Können Sie sich vorstellen, für die Nutzung eines Kunststoffspielfeldes in ei-
nen anderen Stadtteil zu fahren?   

  
 nein    

 

 Ja, ich bin da komplett flexibel 

 

 Ja, aber ich möchte nicht weiter fahren als… 

………….. km  

  

 

 

7. Welche konkreten Verbesserungsvorschläge haben Sie bezüglich der  
Nutzung/Vergabe von Kunststoffspielfeldern durch/an die Braunschweiger 
Sportvereine?  

 

  

   

   

   

  

 

8. Bitte geben Sie einen Ansprechpartner/eine Ansprechpartnerin für mögliche 
Rückfragen an.  

  

 Name:    

 Telefon:    

 E-Mail:    

  

 

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit. 


